

# イナーラ 宮良小学校 アンナーラ



石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市字宮良331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp)

## それぞれの「秋」を「感謝」の気持ちで過ごしましょう！

10月を前に、季節が一気に秋になった感じがします。朝夕の風も体に心地よく感じられる今日この頃、農作物は収穫期を迎え、公私ともにご多忙な時期でもあります。保護者の皆様、地域の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

秋と言えば「食欲」「運動」「文化」と当てはまる言葉も多数、それぞれに感じるものも違うと思いますが、全体的に意欲的に活動する季節という点では一致してくると思います。何事にも感謝の意を忘れずに、主体的に取り組んでいけるといいですね。

児童は、秋の中でも「読書」への取り組み(読書月間)を中心に文化の秋を深めています。図書室に揃えられた様々なジャンルの蔵書、世界的にも認められる日本の高度な「文字文化」に触れる絶好の期間が始まります。この機会に、親子読書、家庭読書への気運を高めて頂くと幸いです。

今年度は、1学期の行事の多くが繰り下げ実施となり、10月は例年以上に予定が満載となっています。6月に実施予定の「宿泊学習(2日実施予定)」を皮切り「内科検診」「避難訓練」、月末の「修学旅行」まで、一つ一つのイベントが子どもたちの学び・育ちにつながるよう、健康新安全には十分留意し取り組んで参りたいと考えています。

また、16日(金)に予定しています「授業参観」では「SNS講話」の実施を予定しています。外出や渡航が制限され、家で過ごす時間が長くなっている子どもたちにとって、今、直面している喫緊の課題でもあり、多くの保護者にご参加いただき、一緒に考える機会になればと願っています。

124年目も後半に入ります。何事にも感謝の意を忘れずに過ごしていきましょう。10月も宜しくお願ひします。



全体集合写真「宮良124」 \*撮影協力：糸洲さん

### 「バレー大会」「ハンド大会」で宮小っ子躍動！



あかうまバレーチーム 9月7日に行われた小学生バレーボール秋季大会にて、あかうまスポーツ少年団男子の皆さんが、見事、優勝しました。昨年度に続き連覇達成です。おめでとうございます。また、東嘉弥真弘成さんが男子の部殊勲賞に、女子の石垣花音さんがベストプレイヤー賞に選出されました。重ねておめでとうございます。今年は、女子は人数

が少なく出場も危ぶまれる中でしたがよく頑張りました。

また、9月19日(土)に行われた石垣市長杯ハンドボール総合大会では、本校児童を中心に編成されたチーム「シーサーズJr」が優勝、殊勲賞を6年の半嶺加那さんが受賞しています。

宮小っ子の活躍に大きな拍手を送りましょう！

バレー、バスケット、ハンドの他、サッカー、野球、陸上、空手等、各種目でも日々の技磨きに励んでいる児童が多くいます。今後の活躍に期待したいと思います。



八重山シーサーズ Jr

### 「幼稚園・小学校東側」工事中！

昨年度から続く「校地東側道路拡張工事」に係る「フェンス設置」等工事が、9月から再開しています。

現在、幼稚園の飼育小屋が完成(右写真上)し園門と遊具の移動及びフェンス工事(右写真下)が進められています。

周辺の皆さんには、ご迷惑をおかけしますが、工事期間中の安全面へのご協力をお願いします。



### 「校内童話・お話大会」(9月5日実施)



\*当日の高学年の様子  
レベルの高い  
発表会でした

今年度も、PTA主催で開催されました「校内童話お話大会」。各学年の代表12名の皆さんの発表を聞くことができました。

3年生以下は童話、4年生以上は各自の作文をそれぞれ発表してもらいました。どの子も堂々と発表できました。

その中から、低学年では「黒島光星さん(2年男子)」が、高学年では「小笠林檎さん(4年女子)」が学校代表に選出されました。おめでとうございます。代表に選ばれた2名は、10月18日(日)に実施されます

石垣市童話お話大会に出場します。  
当日もよい発表ができますことを願っています。

### 島村修研究助成金「贈呈式」9月11日(金) アンパルを守る会より頂きました

「我ら探検隊」で「宮良川の自然」について学習している3年生の活動が、八重山地域の自然保護につながる素晴らしい活動との評価を受け、「研究助成金」を頂くこととなりこの程、「アンパルを守る会」の島村先生(前列右)と内原先生(後列右)の両氏にご参加頂き贈呈式を実施することができました。



3年生の後原史香さん(前列中央)から「これからもお勉強頑張ります」と、学び続けることの大切さを実感できた言葉もあり嬉しく思いました。

この助成金を、これからのお学習活動に有意義に活用させて頂きます。誠に有り難うございました。